

Ministro de Asuntos Exteriores de Italia inicia viaje a China

Image not found or type unknown



Canciller de Italia Antonio Tajani inicia visita a China. (Imagen de archivo/RHC)

Roma, 2 sep (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Italia, Antonio Tajani, inicia este sábado su viaje a China, para una visita oficial del 3 al 5 de septiembre durante la cual participará en la XI sesión plenaria del Comité Intergubernamental.

De acuerdo con un comunicado divulgado en el sitio oficial de la cancillería italiana, Tajani atenderá durante la estancia en esa nación numerosos compromisos culturales, que atestiguan la importancia de la relación bilateral con Beijing.

El lunes se celebrarán reuniones institucionales, y el también viceprimer ministro de este país copresidirá, junto con el canciller chino, Wang Yi, la mencionada sesión del Comité Intergubernamental, primera que se celebra desde 2020.

Además de reunirse con el ministro de Asuntos Exteriores chino, Tajani sostendrá un contacto con el titular de Comercio del gigante asiático, Wang Wentao, para tratar sobre 'el relanzamiento del diálogo bilateral en sectores de interés común, en el marco de la Asociación Estratégica Global establecida en 2004', precisa la nota.

Durante las conversaciones se prestará además atención a temas políticos internacionales de interés común, entre ellos el conflicto en Ucrania, la situación en la región africana del Sahel, las relaciones entre China y la Unión Europea, así como la cooperación bilateral en el Grupo de los 20 (G20) y Naciones Unidas.

En la mañana de este sábado, el canciller italiano criticó el acuerdo de la Nueva Ruta de la Seda con ese país y se refirió a la posible salida del mismo.

Al intervenir en el Foro Ambrosetti, con sede en la norteña localidad italiana de Cernobbio, Tajani manifestó que la participación italiana en esa iniciativa 'no ha dado los resultados que esperábamos, el Parlamento tendrá que hacer una evaluación y decidir si reanuda o no la participación en este proyecto'.

De hecho, China pidió recientemente a Italia explorar juntos el potencial que existe para mantener la cooperación en el contexto de su Iniciativa de la Franja y Ruta (IFR), ante reportes sobre la posible salida de Roma del proyecto.

En marzo de 2019, la nación europea se convirtió en el único miembro del Grupo de los Siete (G7) insertado en la IFR, lanzada seis años antes como una megaplataforma que constituye uno de los mayores emprendimientos de infraestructura global de la historia.

Dentro del marco de una reciente visita a Washington de la primera ministra italiana, Giorgia Meloni, se efectuó el 28 de julio una reunión de la mandataria con el presidente Joe Biden, quien reafirmó el rechazo de Estados Unidos a que Roma continúe formando parte de esa iniciativa.

'Hablamos sobre la Ruta de la Seda', reconoció Meloni en declaraciones a la prensa posteriores a ese contacto, y apuntó su intención de 'fomentar el diálogo con Beijing para que actúe responsablemente'.

A la vez anunció un próximo viaje a esa nación asiática, algo de lo que, según observadores, tratará Tajani en esta visita a China. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/333008-ministro-de-asuntos-exteriores-de-italia-inicia-viaje-a-china>



Radio Habana Cuba